

巧子終息祈願

# ミンツだより

北本スクエアダンスクラブ Mints  
総務部 太田(久)  
第155号 2022年 11月 12日(土)発行

第8波という言葉が流行り始めています。また同様に、インフルエンザも流行し始めているようです。新型コロナ対策としてマスクをつけ続けて約3年、病気への罹患が減少したのと比例して、免疫力も減少傾向にあります。健康寿命を延ばすため、従来通りの感染対策と共に「しっかり食べて、適度に運動して、きっちり寝る」を心がけて頑張りましょう。



## 藤原巧子さん、ありがとうございました。



10月28日、ミンツのメンバーである「藤原巧子さん」が、ご自宅にて急逝しました。

会長一家においては、ミンツ発足前に所属していた隣のクラブ「べに花スクエアズ」時代からの20年来の仲間であり、また「北本ミンツ」発足時から在籍して長らく協力してくれていたメンバーの一人であり、常に笑顔で楽しそうな姿が印象的なムードメーカーであり、ミンツには欠くことのできない、かけがえのない存在でした。

楽しそうだったのはダンスを踊っている時だけではなく、コスチュームや音楽、旅行や料理などの他愛ない話でも盛り上がり、例会だけでなくパーティーでも、いつでも周りに人が居るような人気者でした。たくさんの方に慕われており、アニバーサリーでも巧子さんに会いに来るお客様がたくさんいたのがとても強く印象に残っています。



つい先日「浦和レッドスターSDC」さんのパーティーにて一緒に楽しい時間を過ごしたのに、あまりにも急すぎる別れの一報で、まだ言葉が上手くまとまらないのが正直なところです。

この記事を書くにあたり、巧子さんの写真を選ぶ作業に着手しましたが、どの写真も仲間達との満面の笑みが素敵なものばかりでした。ミンツだよりたった一枚では収まりきれないほどの大切な思い出を、長い時間をかけて一緒にたくさん作ってくれた巧子さんに、心からの感謝を込めてご冥福をお祈り申し上げます。

また、先に旅立った他の仲間達と共にハロウィン例会等への参加をお待ちしております。いつまでも、ミンツの大切な仲間です。

本当に、本当に、ありがとうございました。

## 「カリタス」無事に閉幕。募金も完了しました。

「カリタス」の理念である【純利益を日本赤十字社に寄付する】というパーティー趣旨に、巧子さんは賛同し、当日のスタッフサポートを申し出てくれていました。きっと巧子さんも、力を貸してくれるつもりでいた「カリタス」の結果がどうだったのか、気にしてくれているだろうと思います。

当日は30余名のお客様にご来場いただき、まるで特別例会のようにアットホームなパーティーとなりました。巧子さんの訃報を知って、急遽カリタスへの参加を決めたというお客様曰くは「(会場で)会えた気がした」とのこと。11/11(金)現在で忘れ物や怪我、コロナ罹患の報告などは一切無く、純利益の寄付も先日完了しました。

応援してくれる仲間が居る限り、来年以降も「カリタス」を続けていきます。引き続き応援をよろしくお願いいたします。

